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...右近次郎遺跡出土石器

企白山々頂から出土した経筒(左)と朱書

法華経巻残塊

芸術、スポーツ、食欲、そして、文化の秋です。

この8月オープンした歴史民俗資料館には、原始時

代から近代までの貴重な資料ガ展示されています。

あ怠だも足を運び、文化|こ触れてみませんか。



第224固定例会

:jilli善戦場接持jJl
審議日程

16日 本会議 (会期の決定、

意見書2件も可決
議案上位、提案

理由の説明}

第 224固定例市議会は9月16日招集され、会期を22日
18日 本会議 (一般質問、請

肱l.l;刺青上干主、
までの7日間と定め¥理事者から提出され芝議案12件に

各案件委員会付

ついて審議しましだ。 託)

その結果「昭和例年度大野市一般会計補正予算案_I大 19日 委員会 (産業経済 ・建

野勤労者体育施設の設置及ひ、管理に関する条例案」など 設・教育民生 ・

全議案を可決・認定しましだ。最終日には議員提案によ 総務J

る「人事院劃告の完全実施を求める憲男書_I少額貯蓄非 22日 本会議 (各委員長報廿

課税制度存続に関する意見書」 を可決。 市民の皆さんか 質疑 ・討論 ・保

ら出されだ請願・陳情は別掲のとおり決めました。
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地域活性化について

問 地域活性化を図るためには、

目標を短期・中期・長期に分けて

どのようなものが達成できたかと

いうことを見極めることが必要と

思う。

短期的に活性化できるものとし

ては、行政を担っている職員が頭

脳サイクルをワンランク上げて、

やる気を持ち、いかに大野を発展

させるかという発想を持つことで

ある。

中期的には広域圏の中での観光

あるいは市独自の観光資源の開発

を進めるとともに、観光客を受け

入れるための駐車場やドライブイ

ン、宿泊施設などの整備を急ぐこ

とである。

さらに、長期的には企業の誘致

であるが、市には企業立地や拡張

のための適地がないので、早急に

確保しなければならないと思うが、

どっか。

答 まず職員のやる気については

現下の厳しい経済状況の中で、各

課長はじめ全職員が前向きに取り

キuiんでいる 。

景勝地九頭竜峡の目玉「魚止め」

企業誘致については力いっぱい

その実現に向けて努力しなければ

ならない。繊維問題については極

めて厳しい状況なので、利子補給

等についてもこれまで通り行いな

がら、織機廃棄問題を含めて国会

議員に陳情したい。転業について

はいろいろ相談に乗っているが、

資本的な問題や土地と建物が不適

当であるというような問題などか

ら、なかなか進まないのが現状で

ある。

不燃物収集委託業者の

不祥事について

問 9月5日の新聞報道によると

市の委託業者が賭博容疑者中に加

わっていたとのことであるが、業

務の遂行に支障があるなしにかか

わらず、委託業者としての倫理の

問題があると思うが、市長の見解

はどうか。

答 先の議会において“暴力追放

の決議"がなされた直後でもあり

極めて重〈 考えている。

現在、市としては関係法令等を

検討し、専門家に相談していると

ころである。今後議会の皆さんと

十分相談しながらこの問題の解決

に当たりたい。

( 3 ) 

基本計画における女性問題

の視点の欠落について

問 市の基本計画を見ると青少年

の教育や非行問題、ごみや水の問

題、福祉や暮らしの中の問題など

特に女性の参加が必要な問題の視

点が欠落している 。

女性の職場や家庭の食生活、あ

るいは育児休業制等から考えても

基本計画の中にも っと多くの女性

問題を採り入れ、大事な政治問題

としなければならないと思うが、

どうか。また、男女雇用機会均等

法が制定されたが、女子職員が定

年前に辞めているのはどうい うこ

となのか。

答 女性勤労者としての資質向上

と家庭奉仕の調和については、職

場内の研修の充実を図ったり、生

涯学習や婦人学級・講座等への参

加を呼びかけている 。 “働く婦人

の家"の建設については、できる

だけ早い機会に実現したい。

女子職員の60歳定年前の退職に

ついては、家庭事情や本人の都合

で辞めるケースが多い。定年前に

退職しても年金が支給きれないの

で、定年退職は徐々に定着するも

のと思う 。



間市長は今議会の冒頭に「繊維

不況や円高による経済低迷の中で

地域活性化のため、企業誘致を強

力に進めたい」と述べているが、

これを実現するには、まず用地の

確保が一番の問題だと思う。

その方法として、特定の市民に

犠牲を強いることを避け、広〈市

民の理解と協力を得て土地提供者

を募る方法があると思うが、土地

取得の方針を伺いたい。

答 企業誘致上の一番の問題点は

工業用地の確保であるが、土地を

求めにくい地域であるうえに、地

価が極めて高いという大きな壁が

ある。

しかし、土地の確保を前提とし

て企業誘致を図っていくことが基

本であるので、市民の皆さんの協

力が得られるよう全力を挙げたい。

情報化時代への対応と

市民教育について

問政治の腐敗は、行政の情報が

特定の人だけに知らされて、一般

市民が知らないということから発

生すると思われる。他の自治体で

は、文書の整理システムをマイク

廃止が間近い国鉄自動車

大野営業所

企業の立地を待つ工場適地(中保地係)

ロフィルム化したり、 OA機器を

導入したりして、 ドシドシ情報公

開に踏み切っているが、当市では

現在どの程度の取り組みをしてい

るのカミ。

市民が自由に資料を見ることが

できる資料室を設置する必要があ

ると思うが、どうか。

答 市民の権利に対応するために

も情報公開は必要で、あり、当市で

も検討を始めなければならないと

思う 。しかし、現在の文書管理は

公聞を前提としたものでないので

公開制にするには OA機器の導入

やマイクロフィルム化にしなけれ

lまならないし、ファイリングシス

テムを確立しなけれは、ならないの

でよく研究したい。

資料室の設置についてもかなり

の費用と時間がかかるので、今後

十分検討したい。

国鉄パス廃止について

問 当地の国鉄パス運行は昭和19

年から始められたもので、これま

で地域住民の足を守ると同時に、

美濃白鳥と大野を結ぶ歴史の深い

(4 ) 

路線でもあり、また、観光面にも

寄与してきた路線でもある 。

国鉄大野自動車営業所の廃止問

題に対する取り組みの方向と計画

について伺いたい。

答 60年11月6日に国鉄中部地方

自動車局長から廃止の申し入れが

あり、今年の 5月16日に再び大野

自動車営業所を含めてパス運行を

廃止したい旨の申し入れがあった。

その後、この問題について沿線

区長と懇談したが 「通勤やお年寄

りの通院等に欠かせない路線であ

る」ということから、存続という

意見の一致をみた。

9月4日に私を含め議会の特別

委員会、沿線区長等で国鉄中部自

動車局と中部運輸局に廃止反対の

陳情を行った。

その後、国鉄側から強い要請が

あったので 「来年 3月まで延期す

るよう」申し入れをしたが、国鉄

としては今後代行運転の問題や職

員の配置等から、年内いっぱいが

限度であるということであ った。

この問題については和泉村や関

係区長に協議して解決しなければ

ならない時期にきていると判断し

ているので、 真剣jに検討したい。



水問題についての

基本姿勢について

問 水行政に対する市の機構は、

上・下水道は企業部、水資源は水

資源対策室、道路融雪は建設課、

川水の汚染対策は生活環境室の各

課がそれぞれ担当しバラバラにな

っているが、水行政は市のマスタ

ープランの基本であり、市の発展

の基本政策でなければ、ならないの

で、確固たる対策を立てる必要が

あると思うが、市長の考え方を伺

いたい。

答 7](は極めて大事な財産て、あり

また、行政の中でも避けて通れな

い重要な問題である。市民もこれ

ほど水の問題に関心を持っている

時期はなかったと思うので、私も

就任以来、全力を挙げて取り組ん

でいる。

地表水については冬期聞の流雪

のために、土地改良の水利組合の

理解と協力を得ながら水確保に努

め、きらに導水路の整備を進めて

いるので、数年後には解決できる

ものと思う。

問題は冬期間の地下水不足であ

るが、この解決には結論的には水

源のかん養を図ることだと思うの

で、考え方をまとめてできるだけ

早い機会に議会に提案したい。

自衛隊誘致陳情について

問 市長は自衛隊の誘致が本当に

地域経済活性化に役立つと思って

し、るか。

今回、自衛隊誘致期成同盟会の

陳情に際し市長の副申書を付けた

が、市長選の公約の中に自衛隊誘

致が入っていたのか。

答 既に当市議会で 「誘致決議」

市街地の流雪溝の水確保のため整備が進められる

導水路(大井用水、中据地係)

保のためにメリットか、あると思う 。 と聞いている。誘致陳情のあった

この問題は選挙公約の大きい事 2個所については、利便性から考

柄ではなかったが、経済発展のた

め誘致は好まし いという観念をも

って進めてきた。

今回の期成同盟会の陳情に際し

ての副申書については、防衛庁当

局の考え方の真意がある程度伺え

るものと いう配慮もあ った。

大野高校の移転問題

について

聞 大野高校の校舎は老桁化カ、進

み、現代的な授業を受けるのに文

障をきたしている。適地への移転

が望まれ、市内の 2個所から移転

候補地として名乗 り出ているが、

最近、これに対し難色を示す走、見

も出ているようである。

市として新地に理想の校舎の建

設を求めるのか、あるいは手狭な

がら歴史ある自然に恵まれた静か

な現在地を選ぶのか、市長の所信

を伺いたい。

答 学校の敷地としては一般的に

えると適正な地域だと思うが買収

に対する用地提供者や学校側の考

え方等が判断になると思う。

また一方、現在の素晴らしい環

境のも とで少しでも拡大を して桟

したいという意見も ある ように聞

いているので、今後そうした立比

を十分間L、て対応し たい。

がなされており、実現すると経済 6 -7万平方にが適当であると い

的な波及効果が大きく期待できる われているが、現在地は約 3万平

うえ、豪雪時等でも民心の安定確 方江しかなく移転せざるを得ない

( 5 ) 

老朽化が進み、敷地が
手狭になった大野高校
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請願 • 陳情審議結果

番号 件 名 提 出 者 結果

請願11号
市道橋爪 1号線の改良に 橋爪区長

継続審査
ついて 東 信行 外14名

陳情11号
市道伏石柿ヶ島線の早期 柿ヶ島区長

t采 択
完成について 山 川 主日立

陳情12号 排水路の改修について
城町 2区区長

採 択
松 田 元 弥

福井県織物構造改善工業組合

陳情13号 地場産業救済策について
理事長河合均

採 J尺大野織物工業協同組合

理事長稲山喜代二

福井県織物構造改善工業組合

陳情14号 利子補給について
理事長河合均

継続審査
大野織物工業協同組合

理事長稲山喜代二

陳情15号
総合医療施設の整備促進 大野地区区長会長

択採
について 小原藤雄外7名

郵便貯金やマル優など非

課税貯蓄制度の改悪に反
全逓福井地区協議会

陳情16号 対し、少額貯蓄の現行利
議長森永慶治

採 択

子非課税制度の継続を求

める意見書提出について

陳情17号
少額貯蓄非課税制度存続 大野市区長連合会

t系 択
について 会長小原藤雄

中野用水路の改修及び側 水落町 2区
陳情 3号

講の新設について 区長河原弥生
継続審査

五箇公民館の改築につい 上打波区長
陳情 5号

田苅子利一外7名
t采 f尺

て

駅東線の延長整備につい 東中野区長
陳情 8号

今井正平外6名
継続審査

て

真名川ダムの河道維持

用水について

問 61年 3月31日をもって、真名

川ダムめ電力用水の使用量につい

て固と北陸電力との契約の更新が

行われたと思うが、その結果につ

いて伺いたい。また、農繁期にお

ける農業用水、内水面漁業に影響

の大きい河道維持用水についても

伺いたい。

答 3月31日で期限切れになって

いる北電富田発電所の水利使用許

可については、全国的な河道維持

用水の見直しのために、更新申請

が事務手続上受理されておらず、

更改が未了である。現在も従前の

とおり毎秒16トンの権利が継続し

ている。

真名川土地改良連合が51年10月

25日に許可を得た農業用水の水利

権については、 58年 3月更新を申

請しているがまだ更新されておら

ず、近く許可きれる見通しである。

真名川の河道維持用水について

は52年 2月、真名川土地改良区連

合・北陸電力・福井県企業庁の三

者協定によ って、毎秒 2トンを設

定したものであり、漁業や農業関

係の水と切り離した既得権のもの

というように理解願いたい。
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浦
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刷
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目、議員保信、宮本

年勤続表彰

0全国市議会議長会長 (15年以上在職)

高津靖生、杉本夏男、林

o自治大臣感謝状 (35年以上本職)

山本 武議員

氷

( 6 ) 


